

WIR MACHEN MUSIK!

Ein inklusives Demenzprojekt der Regionalen Diakonie Dreieich-Rodgau
in Kooperation mit dem Ev. Dekanat Dreieich-Rodgau



Pixabay.com

Musik-Angebote für Menschen mit und ohne Demenz!

Wir möchten, möglichst gemeinsam mit neuen Kooperationspartnern in den Gemeinden und neuen Nachbarschaftsräumen, weitere Teilhabemöglichkeiten schaffen:
für Betroffene und Angehörige, für Menschen die gerne singen und Musik machen.

Hierbei sollen die positiven und gesundheitsfördernden Aspekte von Musik in Gemeinschaft praktiziert werden: Der gute Zugang zu Menschen mit Demenz durch die Musik, das gemeinsame Singen und Musizieren, Tanz und (Musik)Theater in neuen Gruppenangeboten ermöglicht, erprobt und aufgebaut werden.

Kommen Sie gerne auch mit Ihren Ideen auf uns zu!

Es wird in dem 2-jährigen Förderzeitraum verschiedene Veranstaltungen geben zu den Schwerpunkten: * Information * Weiterbildung * Austausch * Durchführung *

Die Veranstaltungen sind durch eine Förderung des Stiftungsfonds DiaDem der Stiftung Diakonie Hessen kostenfrei. www.stiftung-diadem.de

Weitere Informationen:

Annette Schröder
Fachkoordinatorin Freiwilligen- und Generationenarbeit
Familienzentrum DIE WINKELSMÜHLE
An der Winkelmühle 5
63303 Dreieich
Telefon: 06103 / 9875 - 16
annette.schroeder@regionale-diakonie.de
diakonie-of.de